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Rory McIlroy discute sobre su regreso a la junta directiva de
la PGA Tour

Rory McIlroy ha dicho que serán necesarios  "sentimientos difíciles" para alcanzar la paz en la
guerra civil del golf, pero cree que puede ser útil si regresa  a la junta directiva de la PGA Tour.
Como se informó por primera vez el lunes, McIlroy está listo para reintegrarse  a la junta directiva
de la PGA Tour después de renunciar hace unos meses. El jugador de 34 años espera  asistir en
la consecución de un acuerdo entre la PGA Tour, el DP World Tour y el Fondo de Inversión 
Pública de Arabia Saudita (PIF), que respalda el Golf LIV.
McIlroy ha dicho anteriormente que él y Patrick Cantlay "ven el  mundo de manera muy diferente",
y también tuvo un intercambio de opiniones con Jordan Spieth, otro jugador-director, en febrero.
Spieth  había sugerido que el acuerdo multimillonario de la gira con Strategic Sports Group
significaba que la inversión del PIF podría  no ser necesaria.
"Creo que puedo ser útil", dijo McIlroy cuando se le preguntó sobre su inminente  cambio de
opinión antes del Zurich Classic, donde será pareja de su compañero del equipo de Ryder, Shane
Lowry, en  el torneo por equipos de Nueva Orleans.
"Creo que no se ha logrado mucho progreso en los últimos ocho meses y  esperaba que así
fuera. Creo que podría ser útil en el proceso. Pero solo si a la gente le gusta  que me involucre,
supongo", agregó.
"Creo que por eso es. Siento que puedo ser útil. Siento que me importa mucho y  tengo una
buena experiencia y buenas conexiones dentro del juego y en todo el ecosistema y todo lo que
está  sucediendo", agregó McIlroy.
Cuando se le preguntó cómo lograría la unificación en el juego dadas sus diferencias de opinión
con otros  jugadores, McIlroy dijo: "Compromiso, pero también intentar articular tus puntos lo
mejor que puedas, y tratar de ayudar a la  gente a ver los beneficios de lo que la unificación
podría hacer por el juego y lo que podría hacer  por esta gira en particular".
"Obviamente sabemos que el juego no está unificado en este momento por una razón y todavía 
hay algunos sentimientos difíciles y cosas que deben abordarse, pero creo que en este punto, por
el bien del juego,  todos necesitamos dejar esos sentimientos de lado y avanzar juntos", dijo
McIlroy.
McIlroy dijo que se acercó a Lowry para ser  su pareja en Nueva Orleans, después de haber
resistido reiteradas súplicas del dos veces campeón de Augusta, Bubba Watson.
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"Realmente no  quería preguntarle a Rory por eso porque no pensé que querría venir y jugar", dijo
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